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警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大阪府東警察署協議会

開催日時 令和４年６月９日（木曜日）午前１１時００分から
午前１１時５０分までの間

開催場所 大阪府東警察署 講堂

小西会長 山田委員 森下委員 八木委員 池田委員
出 委 員

松﨑委員 松田委員 牟田委員 白堀委員
席

署長 副署長 総務課長 生活安全課長
者 警 察

地域課長 刑事課長 交通課長 広聴相談係長

１ 会長挨拶
東警察署協議会を開催するに当たり、署長をはじめ、各課長の皆様に

おかれましては、公務御多用の中、御出席いただきましてありがとうご

ざいます。

また、各委員の皆様におかれましても、業務御多用の中、御出席いた

だき誠にありがとうございます。

新型コロナの関係により、この協議会も２年間も開催できませんでし

たが、本日は、私たちのまちを安心して暮らせるまちにするため、皆様

の御意見をいただけますようよろしくお願いいたします。

２ 署長挨拶
本日は、お忙しい中、お集まりいただき誠にありがとうございます。

また、平素から警察行政に対して御理解・御協力いただきありがとう

ございます。重ねてお礼申し上げます。

警察署協議会は、いろいろな形はありますが、皆さんと警察が一体と

議事概要 なって、安全安心はもちろんながら、明るいまちを力を合わせて作って

いこうというものです。

東署では、大阪一明るい警察署にしようと頑張っておりますし、皆さ

んと明るいまちを目指して頑張っていければと思っております。

本日は、忌憚のない御意見をいただき、警察行政に反映したいと考え

ております。

どうぞよろしくお願いいたします。

３ 警察署幹部紹介

４ 業務概要説明（各課長等説明）

(1) 地域課

府下及び管内における犯罪発生状況について

(2) 生活安全課

特殊詐欺の発生状況及び各種被害防止対策について

(3) 刑事課
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刑事課の業務概要説明及び警察業務への協力依頼について

(4) 交通課

交通事故発生状況及び道交法改正の概要について

５ 議事

(1) 「電動キックスケーター」について

【委員】

最近、電動キックスケーターに乗っている方をよく見ます。

一方通行を逆行したり、歩道を走ったりしていますが、違反ではな

いのでしょうか。

【警察】

電動キックスケーターは、これまでヘルメットやナンバープレート

が必要でしたが、国の実証実験等もあって一部緩和されている部分も

あり、一見して違反であるかどうかの見極めが難しくなっています。

もし、違反と思われる電動キックスケーターを見つければ、通報を

お願いします。

(2) 「自転車の危ない運転」について

【委員】

自転車の逆行を見かけるのだが、突然道路に出てきてヒヤリとする

ことがある。

これらを防ぐための啓発活動が必要ではないでしょうか。

【警察】

多くの場合、一方通行の標識の下には、「自転車を除く」という表

議事概要 示があり、その場合は、自転車による一方通行違反は成立しないこと

になります。

ただし、見通しの悪い交差点等では、一旦停止しないと危険である

ため、交通課では、主に学校において自転車の安全教育を行っていま

す。

これは、幼い頃にルールを身につけてもらうことを目的としており、

今後も学校での安全教育を継続し、自転車ルールの浸透を図って参り

ます。

(3) 「除外者標章車両の迷惑駐車」について

【委員】

駐車違反の除外標章を掲示した車が常態的に路上駐車している。

商店街のアーケードを撤去し、せっかく見通しが良くなったのに、

路上駐車の車のせいで防犯カメラの死角も増えてしまう。

【警察】

駐車禁止除外の標章は、主に足の不自由な方に交付していますが、

心臓のペースメーカーの方にも交付することがあり、見た目だけでは

判断できない場合があります。

また、障害のある方の使用だけでなく、障害のある方を送迎する場

合でも使用することが可能ですので、現場での確認が必要となります。

除外標章の迷惑駐車については、通報をいただければ、違反かどう

かを調査して対応いたします。

(4) 「迷惑な看板や呼び込み」について

【委員】

店舗の看板が路上にはみ出していることがあり、また、大声でお客

さんを呼び込んでいる店もあるのだが、１１０番してもよいものかど

うか迷うことがある。

どのような場合に１１０番しもよいかということを教えてほしい。
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【警察】

１１０番は、迷惑や危険な状態を見つけた時点で遠慮なく通報して

ください。

通報を受ければ、警察官が現場で確認を行い、実際の対応を検討い

たします。

(5) 「車両の騒音」について

【委員】

堺筋でバイクやスポーツカーの騒音がある。

騒音の測定器は持っているが、何デシベルから違反になるのだろう

議事概要 か教えていただきたい。

【警察】

車種や年式により異なりますので、一概には申し上げられません。

(6) 「外国人の迷惑行為」等について

【委員】

コロナで抑制されていた来日外国人を多く見るようになった。

心斎橋等では大声で騒いだり、自転車を放置したりすることもあり、

これらの外国人が東署管内の方に流れてきて騒音等の問題が生じない

か懸念している。

また、電動キックスケーターに乗っている方の中にも外国人は多く、

一度注意したことがあるが、日本語が通じなかった。

これらいろいろなことについて、今すぐ警察に何かをしてほしいと

いうことではなく、地域でこういうことがあるということを把握して

いただき、今後とも対応をお願いしたい。

【警察】

承知いたしました。


